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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　　NPO法人　輝　夢うららホットステーション

　　　　　理事長　浦上弘明様

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●ビジターの紹介

　　　大阪船場ロータリークラブ

　　　　会長　宮原彰様

　　　　幹事　岩崎寿英様

　　　　ロータリー財団委員長　北野克己様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

「オンライン上でのこどもの居場所作りについて」

　　　　NPO法人　輝　夢うららホットステーション

　　　　理事長　浦上　弘明　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/6　「衛星クラブについて」

　　　　　大阪中央ミレニアルズ

　　　　　ロータリー衛星クラブ

　　　　　　　議長　川上智子様

4/13　「河内音頭のふるさと 八尾の町おこし」

　　　　　　河内家　菊水丸　様

4/20　松井　一郎　様

4/27　山本　浩之　様

第2914回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ



　本日も多くの参加頂きありがとうございます｡ようやく

まん延防止等重点措置が解除されましたがくれぐれも

感染防止対策に気をつけて頂きたいと思います｡そし

て本日は米山奨学生のウアールミネミエアアレクサン

ドラ様、ズーム参加です｡ごゆっくり楽しんでいってくだ

さい｡本日の卓話者、金光八尾中学高等学校、中原

敏博校長、IAC顧問、前田祐子先生です｡中原校長

は過去に八尾市教委育委員会の教育長なども歴任さ

れた方でこの後の卓話を楽しみしております｡

　さてウクライナ情勢に関して地区よりウクライナ支援

のための財団寄付の呼びかけのお願いが届いており

ます｡税制優遇を受けられることから一般の企業にも

呼びかけてほしいとのことです｡連日の報道で命がけ

で祖国を守っているウクライナの人々の姿や戦場の参

状には胸が痛むばかりです｡私達ロータリアンも世の

為人の為に出来ることをやっていきたいものです｡

　ところで春のRYLAセミナーの案内がありましたが八

尾RACからも何名か参加する予定です。5月3日に開

校式がありますが参加できる方は激励の言葉をかけ

に行ってください｡週末の3連休には仕事、プライベー

トで九州の中洲に訪問してまいりました｡現地で時間

が空きジムに汗を流しにいきベンチプレス100キロを上

げていた所、インストラクターの方から100キロを上げら

れるのは男性人口の1％（3000人）ぐらいしかいないと

聞きテンションが上がると共に健康に感謝しました｡

　また当地で受講したセミナーでは6・3%という数字が

紹介されていました。これは現在の会社が10年後に

生き残っている確率だそうです｡そう思えば今の会社

が将来もあるのは決して当たり前ではない、ということ

に改めて気付かされます。弊社でも昨今の原油価格

高騰で多大な影響を受けているところです。このほか

にも学んだこととして現在の消費者が求めているもの

は元気、感動、繋がりの3つだそうです｡また人を動か

す7つの力「1、お金2、暴力3、情報4、地位5、こね6、

専門性7、人間性」です｡理想は最後の人間性で人に

動かいてもらうように人間成長が必要とのことです｡こ

の話はかつてのRYLAセミナーでミズノの水野会長も

おっしゃっていたことです｡参考になさってください｡

▼13日にラグビーフレンドシップのRCセレモニーが開

催され、会長他で出席してまいりました。

▼24、25日にRACの親子会が開催され、会長他が

Zoomで参加します。

▼26日に次年度のPETSが開催され、吉本会長エレク

トに出席いただきます。

▼26日にRACの研修会がオンラインで行われ、会長

他で参加します。

▼27日にシンポジウムがオンラインで開催され、会長

ほかに参加いただきます。

▼4月9日に地区研修・協議会が開催されます。

▼ニュージーランドのワイマテRCが、当クラブの60周

年を祝って植樹を行いました。

▼故戸田孝会員の著書をご希望の方は、回覧にご記

入ください。

▼ロータリー財団より、ウクライナ支援の法人募金のお

願いが届いております。よろしくお願いいたします。

▼ローターアクト委員会・大槻　恭介　委員長

　八尾RACの認証状伝達式を、5月22日にホテルプリ

ムローズで開催します。

　また八尾RACの次回例会は、28日にリノアスでグ

ループワークを行う予定です。

　いずれも多数のご参加をお願いいたします。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼青少年奉仕委員会・稲田　賢二　委員長

　春のRYLAセミナーが、5月3～5日に青少年海洋セ

ンターで開催されます。また次週例会後、委員会を開

催します。

　そして同日の午後5時から、次年度の被選理事会と

クラブ協議会を開催します。対象の方はご出席をお願

いいたします。

「公立学校・私立学校・教育委員会を

　　渡り歩いて50年」

▼金光八尾中学校高等学校・インターアクトクラ

ブ顧問・前田　裕子　様

　平素は当校のインターアクトクラブに多大なご支援を

いただき、ありがとうございます。

　例年ならば生徒たちとIACの活動報告をさせていた

だくところですが、今年度もコロナ禍のため、海外研修

をはじめほとんど例年の活動が出来ていないのが実

情です。

　ところでインターアクトクラブに所属して昨年卒業し

た生徒の一人が、広報誌の「SCRUM」に掲載されまし

たので、ご紹介します。彼は一年浪人して愛媛大学の

医学部に合格したのですが、面接試験でIACの海外

研修での交流などについて話したそうです。質問に対

し、IACの活動を通して経験したことや学んだことを答

えたそうです。手応えがあったと、本人も言っておりま

した。

　こうした活動の場を提供してくださった八尾RCの皆

様には、本当に感謝しております。

　ところで今春の当校の進学実績ですが、京都大学

や大阪大学をはじめ、国立大学にも多数が合格しまし

た。また３名が、国公立大学の医学部に合格しました。

その他、私立では関関同立にも多数合格しております。

　さて次年度は、当校がインターアクトの年次大会と新

入生歓迎会の幹事校にあたっております。皆様のご

支援とご協力を、よろしくお願いいたします。

▼校長・中原　敏博　様

　平素からご支援をいただき、ありがとうございます。

私は公立学校から、私立、教育委員会と50年にわ

たって勤めてまいりました。その中で感じるところをお

話しさせていただければ、と思っております。

　学校教育を巡っては現在、入試改革や働き方改革

も行われており、ちょうど大きな変革期にあたると思い

ます。さらにこれにコロナが加わったことで今後は社会

が変わり、教育もコロナの前後で大きく変わるだろうと

思われます。

　一方では教職の志願者が減少している現実があり、

「きつい、きたない、危険」のいわゆる３Kどころではな

く、これに「帰れない、厳しい、給料が安い」を加えた６

Kとまで言われている昨今です。しかしそうした環境の

中でも、優秀な人材を確保していく必要あります。

　そうしないと私立の場合は、経営が成り立たない、と

いうことにもなりかねません。私どもの系列校である金

光大阪は先日、甲子園でようやく１勝をあげましたが、

例えばここはスポーツで生徒を集めようとしています。

やはりそれぞれの学校が特色を出していかないと、生

き残れない時代になってきています。

　そういう意味で当校では、進学の実績で生徒を集め

ようとしているところです。各学校で特徴をどこで出し

ていくのか。これが、管理職としてしなければならない

ことです。

　でもそれを実践するにあたっては、働き方改革が重

荷になってくることも事実です。本来の勤務時間ない

では、なかなか十分に対応できないのが正直なところ

です。このため一部には、業務を外注する場合も出て

きています。予備校やスポーツ指導者など外部の方

に入ってもらい、指導してもらう。

　こうした試みに各校とも、生き残りかけて挑戦してい

るところです。私たちとしても今後は、地元である中河

内の地域に恩返しができるような子どもたちを育てた

い、と考えているところです。

　問題の解決は今や、人間よりもAI（人工知能）の方が

得意分野と言えるでしょう。それよりも今後、人間には

「課題設定能力」が求められていることになると思いま

す。そして社員にも意欲を持って働いてもらうために

は、課題を設定して、自己実現してもらえるような環境

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

を整備しなければなりません。

　判断の難しさについて私はよく、「天地人」で考えま

す。はたして今がその時か、機は熟しているのか、な

どを天地人で判断するようにしています。

▼田中会長　本日、ハイブリッド例会、出席ありがとう

ございます。本日のゲスト、米山奨学生ウアール，ミナ

　ミネア　アレクサンドラ様、Zoom参加です。ごゆっくり

して下さい。本日の卓話者、金光八尾中学校高等学

校校長中原敏博様、ＩＡＣ顧問前田裕子様、ようこそ

おいで下さいました。卓話宜しくお願いします。山口

会員、大変お世話になり有難うございます。吉田会員、

ナイスアドバイスありがとうございます。相馬会員、貴

重な情報提供ありがとうございました。竹中会員、夢う

ららホットステーションへのご支援ありがとうございます。

▼児林副会長　やっとまん防解除になりました。大勢

の皆さんと会える例会はいいいですね！本日卓話、

金光八尾中・高等学校中原様、前田様、いらっしゃい

ませ。卓話よろしくお願いします。

▼新宮幹事　中原先生、本日卓話宜しくお願いしま

す!!久しぶりのハイブリット例会ありがとうございます。

▼佐野会員　本日もよろしく。

▼寺坂会員　やっとハイブリッド例会まで回復しました

が、コロナとは永久につき合わなければならない様で

すね。

▼池尻会員　何時も有難うございます。

▼山本会員　ご無沙汰致しております！お元気でしょ

うか？花見も可能でしょう。誕生内祝い。

▼中川会員　在籍内祝い・例会欠席お詫び。

▼稲田会員　良い事がありますように。

▼柏木会員　昨日がリアル誕生日で娘にプレゼントを

もらいました。嬉しかったです。健康に感謝し、世界が

平和であるようにお祈りします。戸田さんのご冥福を。

本をありがたく頂きます。ご夫人誕生日、誕生内祝い。

▼澁谷会員　お久しぶりです。誕生内祝い。

▼長竹会員　中原先生、前田先生、ようこそおいで下

さいました。

▼吉田会員　春になってきました。

▼西村会員　祝、まん防解除!!祝、プロ野球開幕　矢

野阪神はシーズン途中で解任!!と予想します!! 笑

▼小谷会員　平尾さん、大変お世話になりました。初

めてブービーメーカー賞をいただきました。

▼大槻会員　誕生内祝い

▼富田会員　良い事がありますように!!

▼友田会員　５月３日の春のRYLAセミナーの登録参

加をお願いします。

▼曽家会員　金光八尾中・高等学校の校長中原様、

顧問の前田先生、ようこそいらっしゃいました。卓話楽

しみにしてます。

▼大橋会員　まん防解除祝　みなさまに感謝

▼谷口会員　久しぶりにハイブリッド開催ですね。皆さ

んお元気そうで良かったです。

▼三木会員　４月に異動となりました。３年間本当にお

世話になりました。ただ家もそのままです。今後ともよ

ろしくお願い致します。

▼原田会員　世界が平和でありますように！ご夫人誕

生日（１月）

▼竹中会員　贅沢な連休でした。まん防解除になりま

した。仕事頑張ります！

▼田中（貴）会員　ハイブリット例会に参加出来てとて

もうれしいです。みなさんよろしくお願いします。

▼児林（健）会員　やっとまん防も明けて飲みにいけま

す。久しぶりのリアル参加うれしいです。よろしくお願

いします。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

3/9

3/16

3/23

会員数

68

68

68

出席

36

36

44

うち出席規定
適用免除者

7

5

10

メーク
アップ

0

出席率

67.92％

67.92％

78.57％

確定
出席率

67.92％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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